



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 172-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional inaugurará obra turística en Cumbemayo

En el marco de la política “promover el turismo rural para complementar medios de vida de familias campesinas, rescatar las manifestaciones culturales y valorar ecosistemas”.



En el marco de la política de “promover el turismo rural para complementar medios de vida de familias campesinas, rescatar las manifestaciones culturales y valorar ecosistemas”; la Dirección Regional de Turismo y Comercio Exterior del Gobierno Regional inaugurará el sábado 20 de julio a las 10 de la mañana, el proyecto “Puesta en valor y acondicionamiento turístico de la ruta del agua Cumbemayo”.

El Gobierno Regional invirtió 520 mil soles en el componente investigación, luego firmó un convenio con Plan COPESCO Nacional para financiar el componente de infraestructura turística por un monto de un millón 979 mil 118.84 soles.

La obra inició en octubre del 2012 y concluyó el 14 de Mayo del presente año, el 03 de julio se realizó la transferencia física del componente “acondicionamiento turístico” de Plan COPESCO Nacional al Gobierno Regional Cajamarca, desarrollado en el Complejo Arqueológico Cumbemayo.

El proyecto contempla la instalación de 08 paneles solares, 02 ambientes de venta de artesanía, 01 centro de producción, batería de servicios higiénicos, 03 ambientes de boletería, tanque elevado, pozo percolador, estacionamiento vehicular, sendero de piedra



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

de 82.05 metros, 01 pararrayos y otras instalaciones construidas como veredas, sardineles, jardines, etc.

Las profesionales en ingeniería: Carmen Hortensia Gálvez Romero y Luz Yolanda Esquivel Cerón del Plan COPESCO Nacional participaron durante el proceso de construcción y transferencia de la obra; por parte del Gobierno Regional estuvieron involucrados el gerente de Desarrollo Económico, Walter Esquivel y el director Regional de Turismo y Comercio Exterior, Hermógenes Ramírez Campos.

Sé agradece su difusión

Cajamarca, 16 de julio de 2013

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**